
Protokoll 

 

Mitgliederversammlung:  Förder- und Freundeskreis der Friedrich-List-Schule Wiesbaden 

 

Datum: 23.05.2013 

 

Ort: Friedrich-List-Schule 

 

Beginn: 18:00 

Ende: 19:40 

 

Teilnehmer: Swantje Feuerhake 

 Elke Demmler 

 Wolfgang Thiel 

 Ute Heiser 

 Einzelhandelsverband 

 (vertreten durch Hr. 

 Söhngen) 

 Thilo Söhngen 

 Alexander Emde 

 Andreas Saalmüller 

 Dr. Klaus Lang 

 Leo Lang 

 Claus Wisser 

 Udo Schläfer 

  

entschuldigt:  Herr Klotz 

 

Zur Mitgliederversammlung wurde ordnungsgemäß und rechtmäßig eingeladen. 

TOP 1: Tätigkeitsbericht 

Herr Schläfer präsentiert den Tätigkeitsbericht (siehe Anlage). 

TOP 2: Kassenbericht 

Die Herren Lang stellen die Einnahme-Ausgaben-Rechnung 2012 vor.  

 Einnahmen Ausgaben 

Ausgaben (Smartboard und MIK-Beitrag)  -3.928,23 

Bank (Zins abzgl. Gebühr) 55,78  

Kosten (Internet-Präsentation)  -11,90 

Einnahmen (Spenden und Beiträge) 2.775,00  

Spindvermietung 790,00  

Summen 3.620,78 -3.940,13 

Kontoveränderung: - 319,35   

 

TOP 3: Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer kennzeichnen die Kassenführung als vorbildlich und tadellos und empfehlen die 

Entlastung des Schatzmeisters. 



TOP 4: Entlastung des Vorstandes 

Herr Saalmüller und Herr Klotz (vertreten durch Herrn Saalmüller) schlagen die Entlastung des 

Vorstands vor. Der Vorstand wird einstimmig bei Enthaltung des Vorstandes entlastet.  

TOP 5: Neuwahl des Vorstandes 

Frau Heise übernimmt die Leitung der Wahl. Es folgt das Wahlergebnis: 

Erster Vorsitzender: Herr Schläfer (einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt) 

Stellvertretende Vorsitzende: Frau Demmler (einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt) 

Schatzmeister: Herr Dr. Lang (einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt) 

Schriftführerin: Frau Feuerhake (einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt) 

Weitere Vorstandmitglieder: Herr Thiel und Herr Leo Lang (einstimmig bei eigener Enthaltung 

gewählt) 

TOP 6: Neuwahl der Kassenprüfer 

Andreas Saalmüller und Alexander Emde werden einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt.  

TOP 7: Jahresausblick 

Folgende Projektideen für die kommende Zeit werden erörtert:  

− Anschaffung weiterer Tisch-Bankkombinationen für den Schulhof 

− Errichtung eines „grünen Klassenzimmers“ 

− Reparatur des Teichs und weitere Gestaltung der dortigen Grünfläche. 

Frau Heise regt an, sich um projektbezogene Lotto-Gelder zu bemühen.  

TOP 8: Verschiedenes 

Herr Wisser regt an, Alumni-Adressen systematisch zu sammeln und zur Spendengenerierung zu 

verwenden.  

Jahresabschluss Protokoll genehmigt: 

 

 

________ _________________ ________________ _______________ 

Datum        1. Vorsitzender  2. Vorsitzender      Schriftführerin  


